



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 19 de Mayo de 2025 – N.º 2139



INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ENTREGÓ EL MOTOR A LOS GANADORES DEL SORTEO DE LA FNS

El Intendente Mariano Hormaechea junto al presidente de la COMUPE Pedro Sa procedió a la entrega del motor Honda 150 HP que fuera sorteado durante la clausura de la FNS, aporte realizado por el Gobierno de la Provincia de Corrientes por medio de Lotería Correntina.

virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

19 de Mayo

1892 – Se funda el Instituto Libre de Segunda Enseñanza (ILSE).

1926 – Ricardo Güiraldes publica Don Segundo Sombra, una de las novelas más importantes del género gauchesco.

1970 – Nace la tenista Gabriela Sabatini.

1973 – En el marco del Plan Taquini, comienza a funcionar la Universidad Nacional de Santiago del Estero.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](https://www.facebook.com/MunicipalidaddeGoya)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ENTREGÓ EL MOTOR A LOS GANADORES DEL SORTEO DE LA FNS

El Intendente Mariano Hormaechea junto al presidente de la COMUPE Pedro Sa procedió a la entrega del motor Honda 150 HP que fuera sorteado durante la clausura de la FNS, aporte realizado por el Gobierno de la Provincia de Corrientes por medio de Lotería Correntina.



Los integrantes del equipo 893 de la Barra Pesquera “Los Pintores”, de Formosa, agradecieron la formalización de la entrega de tan preciado elemento, destacando que el nombre de la barra se debe al oficio de los componentes de la misma, ya que se dedican a la pintura de obra y en general.

Los ganadores son Ramón Soto, Juan Ramón Villalba y Rodrigo Reina,

y tras la entrega comentaron: “Es la primera vez que hemos participado, es algo que se debe experimentar. Vinimos en 4 lanchas, todos, el primer año. Es algo fabuloso lo que vivimos en el Mundial de Pesca, invito a ser protagonista de este espectáculo que se hace en Goya”.

Retornaron a su provincia portando el premio obtenido en el sorteo durante la cena clausura de la 48° FNS, con rostros de alegría y gratitud para con Goya, agradeciendo al intendente Mariano Hormaechea y a Pedro Sa.

La entrega del motor se hizo efectiva en la concesionaria Goya de Honda (Scheller y Cía.)

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TALLER CANTO POPULAR

Herramientas para la interpretación.

La Dirección de Cultura invita al taller “Canto Popular” a realizarse el próximo 6 de junio en el Teatro Municipal.

Los facilitadores de este espacio serán Casiana Torres y Guadalupe Fleitas, del Departamento Folklore de la UNA.

Los interesados podrán consultar al 3777 474073.

Este taller cuenta con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya, desde la Secretaría de Gobierno.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Un cartel promocional con un fondo azul y naranja. En la parte superior, dice "Teatro Municipal". Debajo, muestra una imagen de personas cantando y tocando guitarra. El texto principal indica "6 de junio/17:30hs" y "Taller Canto Popular". Abajo de eso, "Herramientas para la interpretación". Hay una sección "Facilitan" con el nombre "Casiana Torres y Guadalupe Fleitas. (Departamento de folklore de UNA)". Otra sección "Información e inscripción" con el número "3777-474073". En la base, hay logos de "Secretaría de Gobierno", "Goya Municipio" y "Dirección de Cultura".

MAYOR CONECTIVIDAD

Un espacio para acompañar a los adultos mayores en el uso de las aplicaciones digitales.

Con la articulación de la Dirección de Fortalecimiento Familiar, la Secretaría de Modernización y la Dirección de Empleo, este programa acompaña a los adultos mayores en el uso de las aplicaciones móviles para las operaciones diarias, brindando información para prevenir y evitar posibles estafas.

Las capacitaciones se dan en los distintos centros de asistencia de

adultos mayores, de acuerdo al siguiente cronograma:

Día lunes: 16 hs en centro JUBIPEN.

Día miércoles: 9 hs en Centro de Jubilados y Pensionados Docentes Nacionales.

Día viernes: 8,30 hs en club de adultos mayores.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

VOLEIBOL SUB 14

JOVEN GOYANO FUE SELECCIONADO PARA PARTICIPAR DEL CAMPEONATO NACIONAL



Damián Gómez, joven goyano que integra el plantel sub 14 del club Norteña, fue convocado para integrar la Selección Correntina de Vóley en esa categoría que disputará el torneo nacional a realizarse en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Dicho torneo federativo se desarrollará del 3 al 7 de junio próximo.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD Y ASISTENCIA EN LA ZONA RURAL

En la continuidad del programa tendiente a reforzar la atención primaria de la salud y asistir a las familias de la zona rural de Goya, se estableció el cronograma para lo que resta del mes de mayo.



El dispositivo de atención médica y asistencial para el campo se lleva adelante los días martes y jueves, con la intervención del equipo de APS

Municipal y la delegación Goya de Desarrollo Social.

Con el propósito de llegar a todos los parajes de la jurisdicción municipal el calendario quedó armado de la siguiente manera:

MARTES 20: El equipo de APS conformado por el médico, enfermero, agente sanitario y personal de farmacia, harán los controles correspondientes de presión, vacunas de calendario, y en caso necesario proveerán los

medicamentos correspondientes. La delegación de Desarrollo Social por su parte hará la entrega de los Módulos Alimentarios; en la 3ª Sección paraje Las Marías, a partir de las 9 horas.

JUEVES 22: Idéntico operativo se realizará desde las 9 horas en Paraje

Los Ceibos.

El cronograma continuará los días martes 27 y jueves 29 en los parajes San Francisco y Mora, respectivamente.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Desfile de Jardineritos

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DISEÑA GRILLA DE ACTIVIDADES PARA LA COMUNIDAD

La Secretaria de Educación de la Municipalidad de Goya, Sonia Espina, analizó este lunes el trabajo que viene realizando su equipo para organizar y crear espacios donde se ponen de manifiesto la educación en todos sus matices, a la vez que permite la visualización de todas las instituciones educativas.



En primer lugar, se refirió a la labor social y económica familiar que realizan las Escuelas Municipales. La comunidad, en general, muestra una excelente aceptación hacia los talleres de oficios que brindan estas escuelas.

Estos talleres no solo proporcionan conocimientos prácticos para adquirir habilidades, sino que también fomentan el desarrollo de talentos y mejoran las perspectivas laborales.

La capacidad de aprender un oficio o profesión a través de estos talleres es muy valorada, especialmente por aquellos que buscan mejorar sus condiciones de vida o encontrar nuevas oportunidades profesionales.

A estas ofertas de amplia convocatoria en la comunidad local se le suma la que ofrece el Instituto Tecnológico Goya ITG.

“La semana arrancamos con un curso de Maquillaje Social en la Escuela Municipal Antonio R. Villarreal; inclusive tuvimos que

agregar más días porque se había terminado el cupo enseguida. Por otra parte, tuvimos una Master Class en Manicuría y nuestro ITG inició la semana pasada un curso para docentes para el uso de las tecnologías en las aulas, que se imparte en los recintos del segundo edificio del parque tecnológico” explicó la Secretaria de Educación.

STAND INSTITUCIONAL

Educación dispuso del stand institucional en el marco de la última Fiesta Nacional del Surubí. Allí se llevaron adelante varias actividades adhiriéndose al evento.

“Este fue el cuarto año que nos tocó sumarnos al esquema que lleva adelante la Secretaría de Turismo para que participemos en este espacio” dijo.

Allí las delegaciones escolares participan de actividades en stand municipal, reciben la visita de expositores de obras literarias, de asociaciones, grupos escolares de distintos niveles, se llevan a cabo talleres y presentaciones.

“Estuvimos dos días en el horario que van las escuelas con muy buena convocatoria, así que estamos contentos y agradecidos por ese espacio” reconoció.

PRACTICAS PROFESIONALIZANTES

Otro hecho destacado fue la presencia de alumnas de escuelas municipales quienes prestaron servicios durante la Fiesta Nacional del Surubí.

Como cada año las escuelas municipales se hicieron presentes en la Fiesta Nacional del Surubí.

En esa oportunidad, tanto la Escuela Municipal “Antonio R. Villarreal” como la Escuela Municipal “Nuestra Señora de Itatí”, en el marco de sus prácticas profesionalizantes, estuvieron asistiendo con servicios de gastronomía, belleza y estética a las postulantes al reinado del “Mundial de Pesca”.

“Estuvieron todos los perfiles trabajando en la Fiesta del Surubí, lo que es Estética, por ejemplo, peinando a las candidatas a reina, trabajo de manicura a todas las chicas candidatas, prueba de peinados. El perfil de indumentaria realizó vestuario al grupo de danza que participó el día viernes, así que las escuelas participaron muy activamente en todo el esquema del surubí” enfatizó.

ESPACIO RADIAL

La 88.3 RADIO CIUDAD sumó a su programación habitual un espacio de la Secretaría de Educación los días martes de 8:30 a 10 de la mañana, llamado “Caminos para Aprender”. Programa radial para visualizar el trabajo de las instituciones educativas de Goya.

La opción se vino a sumar a la oferta radial de la región con entrevistas,

visitas al estudio de la radio, testimonios y los proyectos educativos desarrollados por las instituciones del medio, en todos los niveles, desde el inicial hasta el superior.

En este espacio radial, han “Pasado varias instituciones educativas, de todos los niveles, este martes 20 estarán docentes del nivel inicial, porque se viene el desfile de los jardineritos, en tal sentido el pasado viernes mantuvimos una reunión con directoras, docentes de los Jardines Público y Privado, este lunes nos reuniremos con los Jardines Maternales, “Abuelo Justo” y “Mama Perla” para organizar el desfile de este año, el 28 de mayo en Costa Surubí.”

DESFILE Y ACTIVIDADES

La funcionaria adelantó actividades que organiza su dependencia municipal junto a las Direcciones de Deportes y Juventud y las instituciones educativas comprometidas con estos actos y desfile.

En el mes de junio están armando una actividad para las Promos 2025 del nivel secundario, “estamos en conversación con todas las promos; para socializar sus actividades, nos encontramos en la parte final de esta propuesta, se dará a conocer oportunamente.”

Con motivo del desfile patrio del 25 de mayo acompañará a organizar este evento junto con Ceremonial de Intendencia.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Juegos Correntinos

GOYA JUEGA 2025: ABREN INSCRIPCIÓN INSTANCIA LOCAL-

Desde la Dirección de Deportes de la ciudad de Goya, informan fecha de inscripción para participar de la edición local, de los juegos correntinos edición 2025. Las fechas establecidas para las inscripciones será del 19 al 24 de Mayo, para las categorías juveniles.



HISTORIA DE LOS JUEGOS

Los “Juegos Correntinos 2025”, se presentan como un programa de Gobierno, organizado y dirigido por la Secretaría de Deportes de la Provincia, articulando acciones con la Dirección General de Educación Física.

Los Juegos Correntinos son un evento deportivo provincial que reúne a miles de deportistas de todas las localidades de la provincia de Corrientes. Son organizados por la Secretaría de Deportes de la provincia en colaboración con la Dirección General de Educación Física.

Para este 2025, y teniendo como referencia el excelente nivel

competitivo y participativo de la pasada edición 2024, se prevé una gran inscripción de jóvenes, en su modalidad convencional y adaptada. Se estima la participación de miles de deportistas, en unas 36 disciplinas, trabajando en forma conjunta con todos los gobiernos municipales del interior para asegurar el éxito y desarrollo pleno del cronograma de actividades.

En lo estrictamente técnico, la competencia se dividirá en 4 etapas deportivas: Local, Sub Zonal, Zonal y Provincial. Para ello, el territorio correntino se dividirá en 6 zonas geográficas deportivas, abarcando todo el territorio.

DISCIPLINAS DEPORTIVAS

La instancia local para esta edición, Goya Juega 2025, contempla las siguientes disciplinas

SUB 14 TAEKWONDO

SUB 15 FREESTYLE-
LEVANTAMIENTO OLÍMPICO-
VOLEIBOL

SUB 16 BMX FREESTYLE-BOXEO-
CANOTAJE-CICLISMO-
FREESTYLE-FUTSAL-HANDBALL
DE PLAYA-HOCKEY-RUGBY-
TENIS-TIRO DEPORTIVO-
VOLEIBOL DE PLAYA

Para consultas dirigirse a la Dirección de Deportes, sito en 9 de Julio y J.E. Martínez.

Las Nacionales 2025

ESTEBAN BINAGHI: “EL BRAHMAN ES IMPRESCINDIBLE PARA LA GANADERÍA DEL NORTE ARGENTINO”

Del 26 al 30 de mayo, la Sociedad Rural de Corrientes se transformará en el epicentro de la ganadería nacional con la realización de Las Nacionales Edición Santander. El evento, organizado por Expoagro con el respaldo de las principales asociaciones de razas, reunirá a los máximos exponentes de la producción bovina y equina del país. En la pista de jura más importante del norte argentino se darán cita ejemplares de las razas Braford, Brangus, Brahman y Caballos Criollos, para mostrar lo mejor de la genética nacional.



En diálogo con la 88.3 Radio Ciudad, Esteban Binaghi, presidente de la Asociación de Criadores de Brahman de Argentina, compartió su mirada sobre la importancia de este evento y el rol clave de la raza Brahman en el desarrollo ganadero del NEA y el NOA.

Binaghi asegura que hoy vive una etapa de crecimiento en la que trabaja con total convicción: “Esta raza es imprescindible para tener ganadería en el NEA, en el NOA o en cualquier ambiente tropical, subtropical o con variaciones climáticas como las nuestras. El Brahman es el dueño del trópico, y lo está demostrando”.

Sobre los desafíos que enfrentó la raza, Binaghi recordó: “Hubo un proceso largo de instalación y aceptación. En algún momento, incluso, hablar del Brahman parecía estar prohibido por su vinculación con el Cebú. Pero hoy esa historia quedó atrás. Ahora se reconoce el rol fundamental de la genética, y eso es lo que se mostrará en esta exposición”.

GENÉTICA Y EVOLUCIÓN

“Las Nacionales son un evento de genética, donde se exhiben los avances en selección y los criterios de trabajo de los cabañeros. En el

caso del Brahman, vamos a mostrar lo que es por definición zootécnica: una raza de aptitud carnífera, pensada para ambientes no templados, no pampeanos, sino distintos, como los nuestros”, detalló el presidente de la Asociación.

El veterinario agregó que la mansedumbre del Brahman, tradicionalmente cuestionada, es en realidad una cuestión de manejo: “El instinto de huida es natural por su origen, pero con selección, el cabañero logra animales cada vez más mansos. Hoy el Brahman es una máquina de producir carne en condiciones difíciles”.

CARNE, FERTILIDAD Y ADAPTACIÓN

Binaghi también se refirió a otros aspectos clave: “Trabajamos en mejorar la fertilidad, la precocidad y también en la calidad de la carne. El año pasado hicimos una degustación para demostrar que, con buen manejo, el Brahman puede faenarse a la misma edad que otras razas, y la diferencia para el paladar común es prácticamente imperceptible”.

Consultado sobre el auge de otras especies como el búfalo, opinó: “Hay un boom, sí. Son útiles para ciertos ambientes, como algunos bajos en Corrientes, el sur chaqueño o el norte

santafesino. Pero el Brahman también tiene esa capacidad de digerir fibras de baja calidad. Por eso, sigue siendo una opción indispensable”.

PRESENCIA DOMINANTE

Para Binaghi, el Brahman está presente —aunque muchas veces no se lo note— en gran parte del rodeo nacional: “En el NEA y el NOA es muy rara la presencia pura de *Bos taurus*. Todas las razas sintéticas tienen sangre Brahman: Brangus,

Braford, Santa Gertrudis, Greyman... Si no existiera un buen Brahman, no existiría la ganadería en esas regiones”.

Y concluyó: “Aunque no se vea la giba o el color blanco, el Brahman está. Es el bovino con mayor stock en el mundo, y el futuro pasa por él. Los ambientes tropicales son los que tienen mayor potencial de mejorar sus índices de producción, y eso va de la mano del Brahman. El productor decide qué porcentaje utilizar, pero de que lo necesita, lo necesita”.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina